

No. 769

小林 2 度目の防衛

—世界 J・ライト級選手権—

プロボクシング世界ジュニアライト級選手権者、小林弘（中村）×挑戦者世界二位ハイメ・バラダレス（エクアドル）のタイトルマッチ15回戦は10月5日東京・日本武道館で行なわれました。小林は終止逃げるバラダレスを捉えることが来ず、後半スタミナの劣えたバラダレスに連打を浴びせダウンを奪い大差で判定勝ちをおさめました。

民泊にわく福井国体

福井県で開かれた第23回秋季国民体育大会。参加選手1万6千人に対し民泊収容者約1万2千人とこれまで代表的な民泊大会といわれてきた秋田大会をはるかに上回る国体史上最大の民泊国体となりました。選手達が力、業を競っているところ民泊をひきうけた家庭2200軒では選手達の夕食作りに大わらわ。これまでの大会に負けないよう県民こそって力を入れ初の天皇杯を獲得。国体をみごと成功させました。

新執行部で再出発

—社会党大会—

役員人事の紛糾から休会となっていた社会党大会が10月4日、東京・三宅坂の党本部で再会されました。この日、党本部には若い党員のピケが張られ報道関係者の入場を拒否、再び荒れ気味でスタートしました。委員長は成田さんに話し合いがついたものの書記長のポストは江田・八百板の決選投票となり、その結果やっと成田・江田の新執行部が誕生しました。